

## Kapolsek Sumber melaksanakan kegiatan Sumbang di SDN 4 Kenanga

Panji R - [CIREBON.NAGORI.WEB.ID](http://CIREBON.NAGORI.WEB.ID)

Jan 16, 2024 - 15:43



KAB. CIREBON - Salah satu upaya Anggota POLRI untuk terus Menjalin Kemitraan yang Baik dengan Pihak Sekolah serta untuk Mewujudkan Generasi Berkualitas yang Cerdas yaitu dengan melaksanakan Giat Sumbang dan Mendatangi Sekolah guna untuk memberikan Motivasi Belajar kepada para Siswa dan Siswi serta menyampaikan Himbauan – Himbauan Kamtibmas.

Sumbang tersebut, seperti halnya yang dilaksanakan oleh Kapolsek Sumber Aqp

Yuliana SAB.,M.Si didampingi waka polsek Ipda Amir,Kanit Binmas Ipda T.Kartika dan bhabinkamtibmas kel Kenanga Aiptu Sunadi, melaksanakan kegiatan Sambang di SDN 4 Kenanga (16/1/2024).

Adapun Tujuan dari kegiatan Sambang ke Sekolah tersebut untuk menjalin Kemitraan dan Mendekatkan Diri dengan Dunia Pendidikan sekaligus memberikan Motivasi dan Semangat Belajar kepada Anak – Anak agar nantinya menjadi Anak yang berguna bagi Nusa dan Bangsa, serta Menghimbau agar mematuhi peraturan sekolah dan rajin belajar serta menjaga kebersihan diri dan lingkungan sekolah.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni S.IK.,SH,.MH melalui Kapolsek Sumber Akp Yuliana SAB.,M.Si juga menyampaikan Pesan Kamtibmas kepada Bapak dan Ibu Guru untuk terus melakukan Pengawasan dan Pemantauan terhadap kegiatan para Siswa – Siswinya di saat Jam Istirahat di Lingkungan Sekolah agar jangan sampai terjadi Bully di antara para Siswa – Siswinya karena Bapak dan Ibu Guru tentu lebih mengetahui Karakter dari para Siswa – Siswinya.

Tak lupa Kapolsek Yullie juga Berpesan agar para Guru untuk dapat selalu Bersinergi dengan Aparat Keamanan Guna dapat Bekerjasama dalam Menjaga dan Menciptakan Kondusifitas Kamtibmas yang ada Dilingkungan Sekolah maupun yang ada Dilingkungannya masing – masing.

“Kami minta kepada Bapak / Ibu Guru untuk tidak Sungkan segera Menghubungi Aparat Keamanan bila ada sesuatu hal yang bisa menimbulkan terjadinya Gangguan Kamtibmas agar dapat Diantisipasi Sedini mungkin sehingga tidak sampai menimbulkan Keresahan ditengah tengah Masyarakat”, ujarnya.